



Bündnis 90/Die Grünen – Ratsfraktion – 41812 Erkelenz

An die Vorsitzende des Bezirksausschusses
Lövenich
Frau Christel Honold-Ziegahn

14.06.2019

Antrag: Umgestaltung von Rasen- in Blühflächen

Sehr geehrte Vorsitzende,
sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bitte ich den BZA Lövenich der Verwaltung der Stadt Erkelenz vorzuschlagen, dass eintönige Rasen- und Grünflächen in Blühflächen umgewandelt werden.

Begründung:

In Zeiten des Klimawandels und des Rückganges von lebensnotwendigen Insekten, müssen auch kleine Möglichkeiten genutzt werden, das Klima zu verbessern und dem Artensterben entgegenzustehen.

Eintönige Rasenflächen tragen nicht zur Verbesserung des örtlichen Klimas bei und bieten auch Insekten nur wenig Lebens- und Nahrungsraum. Die Umgestaltung dieser Flächen in Blühflächen wäre ein Beitrag zur Klimaverbesserung unseres Ortes und würde Insekten und damit auch Folgefressern Nahrungsmöglichkeiten bieten, die leider immer weiter zurückgehen.

Immer eintönigere Vorgärten oder gar Stein- und Betonwüsten vor den Häusern tragen dazu bei, das Klima immer mehr aufzuheizen und versiegeln darüber hinaus immer mehr Bodenfläche. Die Stadt Erkelenz sollte daher mit gutem Beispiel vorangehen und Flächen entsiegeln und Rasenflächen in Blühflächen umwandeln.

Außerdem wäre es ein gelungener Beitrag zur Verschönerung unseres Dorfes und damit der Stadt Erkelenz.

Umzuwandelnde Flächen:

- Rondell am Kirchplatz
- Rasenflächen vor dem Kreuz am Kirchplatz

- Straße In Lövenich, bürgersteiglose Seite, zwischen den Bäumen
- Parkplatz Altes Bürgermeisteramt
- - vor Mülleimerabstellplatz
- - Fläche unter dem Baum am Steinbrunnen

- Außenanlage um die Mehrzweckhalle
- Außenanlage um die Grundschule und den städtischen Kindergarten
- Am Lerchenpfad, Verkehrsberuhigung
- An der Vogelstange, Beet vor der Ruhebänk bis zur Mauer
- Gasberg, Grünstreifen bis zum Altenheim
- Gasberg/An der Vogelstange
- Hauptstraße, Fußweg zur Hasseler Straße
- Ortseingang Verkehrsberuhigung In Lövenich
- Ortseingang Verkehrsberuhigung Hauptstraße

Mit freundlichen Grüßen



Horst Ziegahn
Sachk. Bürger



Beate Schirrmeister-Heinen
Fraktionsvorsitzende